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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

問
と

いあわせ：保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

 Tel. 082-504-2157 

 

あたらしい保険証
ほけんしょう

を 7月
がつ

に送
おく

りました 

 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

と 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

制度
せ い ど

の保険証
ほけんしょう

は 毎年
まいとし

8月
がつ

にあたらしくなります。あたらしい

保険証
ほけんしょう

を 7月
がつ

に送
おく

りました。 

 7月
がつ

31日
にち

までに あたらしい保険証
ほけんしょう

が 届
とど

いていない人
ひと

は つぎのところに問
と

いあわせてくださ

い。保険証
ほけんしょう

の種類
しゅるい

や あなたが聞
き

きたいことで 問
と

いあわせをするところがちがいます。 

問
と

いあわせ 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

のこと：区
く

役所
やくしょ

の保険
ほ け ん

年金課
ねんきんか

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2555 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4929 

東区
ひがしく

 082-568-7711 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3909 

南区
みなみく

 082-250-8941 安芸区
あ き く

 082-821-4910 

西区
に し く

 082-532-0933 佐伯区
さ え き く

 082-943-9712 

 

後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

制度
せ い ど

のこと：区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2570 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4941 

東区
ひがしく

 082-568-7730 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0585 

南区
みなみく

 082-250-4107 安芸区
あ き く

 082-821-2808 

西区
に し く

 082-294-6218 佐伯区
さ え き く

 082-943-9729 

 

12月
がつ

2日
か

から 保険証
ほけんしょう

は「マイナ保険証
ほけんしょう

」に 変わります 

 2024年
ねん

12月
がつ

2
ふつ

日
か

から 「マイナ保険証
ほけんしょう

」※１を使
つか

って 病院
びょういん

で診
しん

さつを受
う

ける方法
ほうほう

に変
か

わります。

そのため 今
いま

までの保険証
ほけんしょう

の発行
はっこう

は 終
お

わります。 

 2024年
ねん

12月
がつ

2
ふつ

日
か

のとき あなたが持
も

っている保険証
ほけんしょう

は 保険証
ほけんしょう

に書
か

いてある有効
ゆうこう

期限
き げ ん

※２＜今
いま

の

保険証
ほけんしょう

を使
つか

うことができる さいごの日
ひ

＞まで 使
つか

うことができます。今
いま

の保険証
ほけんしょう

の いちばん長
なが

い

有効
ゆうこう

期限
き げ ん

は 2025年
ねん

7月
がつ

31日
にち

です。 
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Hiroshima NOW 

8月
がつ

から使
つか

うことができる 保険証
ほけんしょう

を 送
おく

りました 

―12月
がつ

2
ふつ

日
か

から 保険証
ほけんしょう

は「マイナ保険証
ほけんしょう

」に変
か

わります― 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 7月
がつ

1日号
にちごう

（p2） 
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やさしい日本語 

※１ 「マイナ保険証
ほけんしょう

」とは 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

として 使
つか

うことができるように登録
とうろく

した マイナンバー

カードのことです。 

   マイナンバーカードを 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

として使
つか

うためには マイナポータル＜行政
ぎょうせい

の手続
てつづき

をする

ことができる オンラインサービス＞、病院
びょういん

などにある「顔
かお

認証付
にんしょうつ

きカードリーダー」、セブン

銀行
ぎんこう

の ATM で 登録
とうろく

することができます。 

 

※２ 広島市
ひろしまし

の外
そと

に引
ひ

っ越
こ

しをして 住民票
じゅうみんひょう

を異動
い ど う

＜住民票
じゅうみんひょう

に書
か

いてある住所
じゅうしょ

を変
か

える＞した人
ひと

は 住民票
じゅうみんひょう

を異動
い ど う

した日
ひ

まで 広島市
ひろしまし

が発行
はっこう

した 今
いま

の保険証
ほけんしょう

を使
つか

うことができます。 

 

マイナ保
ほ

険証
けんしょう

を持
も

っていない人
ひと

には 「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」を発行
はっこう

します 

 2024年
ねん

12月
がつ

2
ふつ

日
か

からあとに 今
いま

の保険証
ほけんしょう

の有効
ゆうこう

期限
き げ ん

がきれる人
ひと

で マイナ保険証
ほけんしょう

を持
も

っていない

人
ひと

には 保険証
ほけんしょう

の有効
ゆうこう

期限
き げ ん

がきれるタイミングで 「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」を発行
はっこう

します。 

 「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」は 保険証
ほけんしょう

と同
おな

じように使
つか

うことができます。マイナ保険証
ほけんしょう

を持
も

っていない人
ひと

は 

病院
びょういん

で診
しん

さつを受
う

けるとき 「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」を出
だ

してください。 

 

マイナ保険証
ほけんしょう

に変
か

わるまでの スケジュール 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ▷ 2024年
ねん

12月
がつ

2
ふつ

日
か

から 2025年
ねん

7月
がつ

31日
にち

まで マイナ保険証
ほけんしょう

に変
か

わる期間
き か ん

です。このあいだ

は 今
いま

持
も

っている保険証
ほけんしょう

は 有効
ゆうこう

期限
き げ ん

がおわるまで 病院
びょういん

で診
しん

さつを 受
う

けるとき 使
つか

うこと

ができます。 

  ▷ 今
いま

持
も

っている保険証
ほけんしょう

の 有効
ゆうこう

期限
き げ ん

がきれたとき マイナ保険証
ほけんしょう

を持っていない人
ひと

には 「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」を発行
はっこう

します。この「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」で 病院
びょういん

の診
しん

さつを 受
う

けることができます。 

 

 

 

 

 

2024年
ねん

12月
がつ

2
ふつ

日
か

まで 2025年
ねん

8月
がつ

1
つい

日
たち

から 

2024年
ねん

12月
がつ

1
つい

日
たち

まで 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

と  後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

制度
せ い ど

の  保険証
ほけんしょう

を

持
も

っている人
ひと

には これまでと同
おな

じ保険証
ほけんしょう

を発行
はっこう

します。 

2024年
ねん

12月
がつ

2
ふつ

日
か

から 

2025年
ねん

7月
がつ

31日
にち

まで 

マイナ保険証
ほけんしょう

に変
か

わる 

ための期間
き か ん

 

 

2024年
ねん

12月
がつ

2
ふつ

日
か

から  

病院
びょういん

で診
しん

さつを受
う

けるとき マイナ保険証
ほけんしょう

を 

使
つか

うようになります。 
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やさしい日本語 

マイナ保険証
ほけんしょう

を持っていない人
ひと

は どうなりますか？ 

A さん、B さん、C さんの 3 人の場合
ば あ い

を しょうかいします。 

 入
はい

っている保険
ほ け ん

 
今
いま

の保険証
ほけんしょう

を  

使
つか

うことができる期間
き か ん

 
「資格

し か く

確認書
かくにんしょ

」に変
か

わる日
ひ

 

A さん

の場合
ば あ い

 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

 または 

後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

制度
せ い ど

に  

入
はい

っています。 

保険証
ほけんしょう

に書
か

いてある 有効
ゆうこう

期限
き げ ん

の日
ひ

まで 今
いま

の保険証
ほけんしょう

を使
つか

うことができます。 

（いちばん長
なが

い人
ひと

で 

2025年
ねん

7月
がつ

31日
にち

まで 使
つか

うことができます。） 

2025年
ねん

8月
がつ

1
つい

日
たち

から 

「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」で 病院
びょういん

の

診
しん

さつを 受
う

けることがで

きます。 

B さん

の場合
ば あ い

 

今は国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入って

います。 

2024年
ねん

12月
がつ

10日
か

で 75歳
さい

になります。75歳
さい

になるの

で 12 月 10日
か

からは 

後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

制度
せ い ど

に入
はい

り

ます。 

2024年
ねん

12月
がつ

9日
か

でまで 

今
いま

の保険証
ほけんしょう

を使
つか

うことがで

きます。 

2024年
ねん

12月
がつ

10日
か

でから

「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」で 病院
びょういん

の

診
しん

さつを 受
う

けることがで

きます。 

C さん

の場合
ば あ い

 

2024年
ねん

12月
がつ

31日
にち

で しご

とをやめます。 

そのため 2025年
ねん

1月
がつ

1
つい

日
たち

から 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

り

ます。 

2024年
ねん

12月
がつ

31日
にち

まで 今
いま

の保険証
ほけんしょう

を使
つか

うことができ

ます。 

2025年
ねん

1月
がつ

1
つい

日
たち

から 

「資格
し か く

確認書
かくにんしょ

」で 病院
びょういん

の

診
しん

さつを 受
う

けることがで

きます。 

 

Q&A 

Q 自分
じ ぶ ん

のマイナンバーカードが 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

を使
つか

うことができるように 登録
とうろく

しているかどうか 知
し

りたいです。どうしたらいいですか？ 

Ａ 「マイナポータル」（行政
ぎょうせい

の手続
てつづき

をすることができる オンラインサービス）に ログインして 

マイナンバーカードを 読
よ

みとってください。それから サイトの「健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

」→「マイナンバ

ーカードの利用
り よ う

」の じゅんばんにアクセスしてください。そこで 登録
とうろく

しているかどうかを 知
し

ることができます。 

  マイナポータルは 日本語
に ほ ん ご

と 英語
え い ご

で 見
み

ることができます。 

 

 

 

くわしいことは、広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを見てください。また コールセンターもあります。

利用
り よ う

してください。 

 ▷ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/71/199885.html（日本語
に ほ ん ご

） 

  

 

マイナポータル 
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やさしい日本語 

 ▷ 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

が マイナ保険証
ほけんしょう

に変
か

わることについて 聞
き

きたいとき（日本語
に ほ ん ご

） 

   広島市
ひろしまし

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

マイナ保険証
ほけんしょう

お問合
といあわ

せセンター 

   Tel. 050-3644-4343 

期間：2024年
ねん

7月
がつ

17日
にち

から 10月
がつ

16日
にち

までの 月曜日
げつようび

から金曜日
きんようび

まで 

（8月
がつ

6
むい

日
か

と祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）は休
やす

みです） 

時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

５時
じ

15分
ふん

まで 

 

 ▷ 日本語がわ
に ほ ん ご が わ

からなくて、困
こま

ったことがあるときは、広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に相談
そうだん

してく

ださい。 

   広島市
ひろしまし

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

   Tel. 082-241-5010 

Email：soudan@pcf.city.hiroshima.jp 

曜
よう

 日
び

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

まで 

時
じ

 間
かん

：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

4 時時
じ

まで 

休
やす

 み：土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、8月
がつ

6
むい

日
か

、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

 

ことば：スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、ポルトガル語
ご

、英語
え い ご

、フィリピノ語
ご

 

       ※フィリピノ語
ご

は金曜日
きんようび

と第
だい

1・第
だい

3水曜日
すいようび

です。 

 

     マイナンバーカードを まだ持
も

っていない人
ひと

へ：マイナンバーカードを 申
もう

しこみをするための

サポートをします 

 場所：ショッピングモールや 公民館
こうみんかん

など 

 ※ サポートする場所
ば し ょ

に行く
い く

ことが むずかしい人
ひと

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

の人
ひと

が 家
いえ

まで行
い

って 申
もう

しこ

みのお手伝
て つ だ

いをします。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

      マイナンバーカードは 申
もう

しこみをしてから 受
う

けとることができるまで 1
いっ

か月半
かげつはん

くらい 

かかります。マイナンバーカードがほしい人
ひと

は 早
はや

めに申
もう

しこみをしてください。 

 

問
と

いあわせ：マイナンバーカード出 張
しゅっちょう

申請
しんせい

窓口
まどぐち

 Tel. 0120-239-651 


